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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 7. Sitzung des Ortsrates Hesepe 
vom 21.01.2013 

ehem. Gemeindeverwaltung Hesepe, Hauptstr. 7, 49565 Bramsche 
 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Horst Sievert  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Siegrid Benkel  
Herr Jürgen Knölker  
Herr Helmut Millich  
Herr Peter Tändler  
Herr Dr. Harald Wegner  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Edda Dallmann ab TOP 11 anwesend (18:30 Uhr) 
Herr Michael Jeurink  
Herr Rolf Lindwehr  
Frau Anette Teckemeyer  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Dieter Kruckmann  

Mitglied FDP 
Herr Jan Beinke  

Verwaltung 
Herr Udo Müller  

Protokollführerin 
Frau Kathrin Brüggemann  
 
 
Abwesend: 
Frau Anette vor der Wösten (entschuldigt) 
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Beginn: 18:00 Ende: 19:20 
 
Tagesordnung: 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung der Protokolle über die Sitzungen 
vom 17.09.2012 und 04.10.2012 
 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Haushaltsplanberatungen 2013   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Hesepe für das Haushaltsjahr 2013 
 

WP 11-
16/256 

 

 7   Antrag - Aufstellung eines Bushäuschens an der 
Alfhausener Straße Höhe Bahnhof 
 

  

 8   Einwohnerfragestunde   

 9   Beantwortung von Anfragen   

 10   Anfragen und Anregungen   

 11   Bebauungsplan Nr. 102 "Industriegebiet östlich 
der B 68", 1. Änderung 
 
- Auslegungsbeschluss gemäß § 3, Abs. 2 Bau-
gesetzbuch (BauGB) 
 

WP 11-
16/245 

 

 12   Einwohnerfragestunde   

 
NICHTÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 13   Verkauf einer Wegeteilfläche an Herrn Rolf Lind-

wehr 
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ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

und Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Sievert eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird um den TOP 7 „Antrag - Aufstellung eines Bushäuschens an der 
Alfhausener Straße Höhe Bahnhof“ ergänzt. Die nachfolgenden TOP verschieben sich je-
weils um eine Stelle. 
Die neu entstandenen TOP 11 und 12 werden getauscht. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
 
 
TOP  3 Genehmigung der Protokolle über die Sitzun-

gen vom 17.09.2012 und 04.10.2012 
 

 
Die Niederschrift über die Sitzung vom 17.09.2012 wird mit folgender Änderung genehmigt: 
 
Die Textinhalte der TOP 10 und TOP 11 werden getauscht. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
 
Die Niederschrift über die Sitzung vom 04.10.2012 wird ohne Änderung genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Sievert berichtet u. a. über die Einweihung der Kindertagesstätte, die Weihnachtsfeiern 
der Vereine und den Weihnachtsmarkt. Er betont, dass die Veranstaltung auf dem Schulhof 
in Zusammenarbeit mit dem Kindergarten gut verlaufen sei, der Weihnachtsmarkt in den Vor-
jahren jedoch besser besucht gewesen wäre.  
 
 
TOP  5 Haushaltsplanberatungen 2013  
 
Keine Ergänzungen zu den Ansätzen für 2013. Siehe TOP 7. 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Hesepe für das Haushaltsjahr 2013 
WP 11-16/256 

 
Der Ortsrat beschließt über die festen jährlichen Zuschüsse in der Höhe von insgesamt  
8.550 Euro für das Jahr 2013. (siehe Anlage) 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig.  
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Der SV Hesepe beantragt für den Bau eines zusätzlichen Spielfeldes einen Zuschuss. Der 
Ortsrat beschließt, sich mit einem Zuschuss von 10 % d. h. 2.000,00 Euro an den Kosten zu 
beteiligen. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig.  
 
OBM Sievert hat an der Beratung und Beschlussfassung nicht teilgenommen. 
 
 
TOP  7 Antrag - Aufstellung eines Bushäuschens an 

der Alfhausener Straße Höhe Bahnhof 
 

 
Der Ortsrat beschließt ein Bushäuschen an der Alfhausener Straße Höhe Bahnhof aufstellen 
zu lassen. Hierzu könne das nicht genutzte Buswartehäuschen an der Maschstraße versetzt 
werden. Alternativ soll die Verwaltung prüfen, ob die Finanzierung eines neuen Buswarte-
häuschens durch Haushaltsreste aus 2012 erfolgen kann. Sollte dies nicht möglich sein, sol-
len die Kosten im Haushalt 2013 berücksichtigt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
 
Laut Herrn van de Water ist die Erarbeitung eines Konzepts in Zusammenarbeit mit der 
PLANOS für den Öffentlichen Personennahverkehr für die gesamte Stadt Bramsche geplant. 
Darunter fällt dann auch das Bahnhofsumfeld in Hesepe, sodass zuvor keine Maßnahmen 
notwendig sind.  
 
 
TOP  8 Einwohnerfragestunde  
 
./. 
 
 
TOP  9 Beantwortung von Anfragen  
 
1. Unrechtmäßige Verbrennungen 
 
Die Firma Holtmeier wurde durch Herrn Bettenbrock auf die Rechtslage hingewiesen. Es 
wird jedoch weiterhin häufig Qualm auf dem Grundstück gesehen.  
Sobald ein solcher Fall erneut auftreten sollte, ist dem Ordnungsamt zu berichten. Herr Bet-
tenbrock wird in diesem Fall sofort eine Ortsbesichtigung durchführen. 
 
2. Pflege der Grünanlagen 
 
Grds. ist eine Verkürzung der Pflegeintervalle möglich, allerdings dann auch mit steigenden 
Kosten. Der Standard ist bereits vor Jahren von 2 Pflegegängen auf 6 Pflegegänge jährlich 
erhöht worden. Hiervon soll auch in Hesepe nicht abgewichen werden. 
 
3. Post 
 
Die Deutsche Post AG hat der Stadt Bramsche zugesichert den Fahrer darauf hinzuweisen 
die Post in Hesepe erst um 9:25 Uhr abzuholen. Dem Ortsrat ist jedoch bekannt geworden, 
dass die Post noch immer auch vor 9:25 Uhr abgeholt wird. 
Herr Müller sagt zu, sich nochmals um die Angelegenheit zu kümmern. 
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TOP  10 Anfragen und Anregungen  
 
Der Ortsrat einigte sich die Sitzung vom 09.12.2013 auf den 25.11.2013 zu verlegen. Dieser 
Termin liegt jedoch vor der Ratssitzung für die Einbringung des Haushaltsplans und muss 
somit verschoben werden. OBM Sievert wird sich um einen neuen Termin kümmern. 
 
 
TOP  11 Bebauungsplan Nr. 102 "Industriegebiet östlich 

der B 68", 1. Änderung 
 
- Auslegungsbeschluss gemäß § 3, Abs. 2 Bau-
gesetzbuch (BauGB) 

WP 11-16/245 

 
Der Ortsrat Hesepe empfiehlt zu überprüfen, ob die in Punkt 8 in der Beschlussvorlage WP 
11-16/245 aufgeführten Löschwasserteiche  tatsächlich als solche zur Verfügung stehen. U. 
a. seien diese so stark zugewachsen, dass das Ansaugen von Wasser nur schwer möglich 
ist. 
 
Darüber hinaus wird angeregt zu überprüfen, ob die Hydranten für den Brandschutz ausrei-
chenden Wasserdruck aufbauen. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig. 
 
 
TOP  12 Einwohnerfragestunde  
 
1. Geschwindigkeitskontrolle Riester Weg 
 
a.) Frau Petzold aus dem Riester Weg bat um Geschwindigkeitsüberprüfungen. Viele wür-
den vor ihrem Haus mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit fahren. 
 
Antwort: Das Ordnungsamt lässt dort eine Geschwindigkeitsanzeigetafel aufstellen. 
 
b.) Es soll überprüft werden, ob nicht eventuell auch im Bereich der Wohnhäuser in der Ries-
ter Straße eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h gerechtfertigt wäre. Wie es in der 
Nähe der Straße „Am Purenkamp“ bereits der Fall ist.  
 
2. Überhöhte Geschwindigkeit an der Rudolf-Harbig-Straße 
 
Viele Autos die von und zur Schule bzw. zum Kindergarten fahren, sind zu schnell unterwegs 
und berücksichtigen die Regelung „rechts vor links“ nicht, sodass es des öfteren schon fast 
zu Unfällen gekommen ist.  
 
Die Stadt soll sich mit den Leitern der Schule und des Kindergartens zusammensetzen und 
ein Informationsblatt erarbeiten um auf die gefährliche Situation hinzuweisen. Dieses soll 
dann über die Kinder an die Eltern verteilt werden. 
 
3. fehlendes Straßenschild an der Rudolf-Harbig-Straße  
 
Das Straßenschild an der Rudolf-Harbig-Straße fehlt noch immer.  
 
Antwort: Laut Ordnungsamt ist das Straßenschild bestellt und wird nach Lieferung sofort auf-
gestellt. 
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NICHTÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  13 Verkauf einer Wegeteilfläche an Herrn Rolf 

Lindwehr 
 

 
Der Ortsrat empfiehlt der Verwaltung sich mit Herrn Lindwehr und Herrn Dallmann in Verbin-
dung zu setzen. Denn es ist bekannt, dass auch Herr Dallmann ein Kaufinteresse an der 
ehemaligen Wegefläche bekundet hat.  
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig  
 
Das ORM Dallmann und das ORM Lindwehr haben an der Beratung und Beschlussfassung 
nicht teilgenommen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Horst Sievert Udo Müller Kathrin Brüggemann 
Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführer 
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